

Susto en San Antonio de Coronado

Chiquito se tragó

batería de reloj

◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andrey.berrocal@lateja.co.cr

Momentos de mucha angustia vivió el miércoles una mamá cuyo hijo de cinco años se tragó una batería de reloj.

El chiquito estaba jugando con un reloj de pulsera y en un descuido se llevó la batería a la boca y se la tragó.

El chiquito sintió que le faltaba el aire, por lo que buscó a la mamá y le dijo lo que había pasado.

El suceso ocurrió a eso de las 6:25 de la tarde en urbanización Romillos de San Antonio de Coronado.



En la clínica de Coronado ayudaron al menor. ARCHIVO.

Al menor lo atendió el cruzrojoista William Muñoz, quien comentó que le dio maniobras para que ex-

pulsara el objeto, pero no resultó. En la clínica determinaron que el objeto había pasado la garganta.